
    Ciao a tutti carissimi amici e soci 

Mi chiamo Marco Giovarruscio,  nato a Bergamo- 58 anni 

fa ma risiedo all’isola d’Elba dove vivo e svolgo la mia 

professione. 

Lavoro nel mondo dell’Hotellerie dai primi anni 80 e ho 

rivestito nella mia lunga carriera ruoli di responsabilità in 

hotel a 5 Stelle sia in Italia che all’estero . 

 Da 26 anni consecutivi sono il Bar Manager dell’ hotel 

Hermitage 5 Stelle deli ‘isola Elba dove gestisco tre bar. 

Da 25 anni mi occupo d’ inverno di insegnare in diverse 

scuole questo affascinante lavoro. 

Mi considero una persona equilibrata, serena, preparata 

professionalmente ma soprattutto capace di ascoltare i 

mie colleghi e confrontarmi con loro per far crescere 

assieme la nostra favolosa associazione. 

Dopo più di 30 anni di AIBES e 10 di ABI.P ho deciso di 

candidarmi come consigliere nazionale perché credo sia 

giunto il momento di dare o meglio restituire un po’ di 

quanto l’associazione barman ha dato a me. 

Occupandomi di risorse umane da oltre 30 e conoscendo 

bene le complessità relative al far incontrare le Offerte di 

lavoro con le domande ho una idea per connettere questi 

due mondi che attualmente non comunicano fra loro  



Desidererei trovare insieme a voi nuove idee per 

valorizzare Accademia aspiranti barman  di Abi.p. 

puntando molto sui giovani cercando nuovi sviluppi e 

incentivi soprattutto con aggiornamenti continui ed 

esperienze lavorative, pilotate da esperti barman che 

possono offrire dei percorsi di crescita nel mondo del 

lavoro ovviamente retribuito  

Vorrei sensibilizzare maggiormente il valore della AMICIZIA 

nella nostra associazione molto importante per migliorare i 

rapporti interpersonali. 

Vorrei proporre di formare istruttori di primissimo ordine 

per contrastare le moltissime scuole che pullulano sui siti 

web e che riescono a catturare e perciò a sottrarci  

moltissime risorse umane soprattutto con accattivanti siti 

molto ben fatti e scuole davvero moto più competitive 

delle nostre: credo serva una grande riforma.  So già che 

sarà un lavoro arduo e molto faticoso e difficile ma se non 

cominciamo ad attualo non saremo più appetibile come 

associazione Barman Italiani Professionisti  

Infine vorrei migliorare o meglio intensificare i rapporti fra 

le regioni confinanti in modo che i coordinatori possono 

confrontarsi e operare migliori risultati avendo a 

disposizione maggiori risorse umane e logistiche e 

valorizzare i prodotti sponsor 

 



 Un caro saluto tutti i soci con affetto e stima 

 Marco Giovarruscio 

 

 

 

 

 

  


